
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
REQUERIMENTO Nº 398/2019 

 
Requer informações acerca de 
regularização de escrituras dos imóveis do 
bairro Chácaras Pinheirinho, neste 
município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que fomos procurados por moradores do bairro Chácaras 

Pinheirinho, para intermédio na busca de informações no que tange a conquista dos 

proprietários locais das escrituras dos imóveis; 

 

CONSIDERANDO que o principal motivo da procura é que com a falta das 

escrituras não se é possível promover benfeitorias nos imóveis, como por exemplo, solicitar um 

segundo ponto / relógio de energia ao imóvel;  

 

CONSIDERANDO por fim que com a falta de escrituras e regularização, o 

bairro ainda não possui infraestrutura básica, como rede de água e esgoto; 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 

oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 

as seguintes informações:  

 

1º) Há processo em curso junto aos setores da prefeitura, demais órgãos 

responsáveis e Ministério das Cidades para regularização do bairro e posterior conquista das 

escrituras dos imóveis? Qual é a previsão de ocorrência? 

 

2º) A prefeitura tem planejamento e prazo estipulado para promover obras de 

infraestrutura básica no bairro Chácaras Pinheiro, tais como instalação de rede de água e 

esgoto nos imóveis? 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de junho de 2019. 

 
 
 

_____________________________________ 
JOSÉ ANTÔNIO FERREIRA 

“Dr. José” 
-Vereador- 

Santa Bárbara d’Oeste 


